



Le Maire de Saint-Maur renonce à son projet de fusion des écoles maternelle et élémentaire Diderot à Saint-Maur-des-Fossés

Accompagnées par le SE-UNSA, le SNUDI-FO et la FSU-SNUipp, les équipes enseignantes, qui avaient décidé de se mettre en grève si le projet était maintenu, ont - enfin - pu être entendues par la municipalité afin de faire abandonner ce projet de fusion, qui aboutissait à une perte d'un tiers de décharge, puisqu'à ce jour l'élémentaire dispose d'une décharge complète et la maternelle d'un tiers de décharge.

Une satisfaction mais une évidence, tant celui-ci ne répondait ni aux besoins des élèves et leurs familles, ni à celui des personnels.

Lors du CSASD du vendredi 3 février, la Directrice Académique a ainsi retiré le projet de fusion de ces 2 écoles de son projet de mesures confirmant que le Maire ne demandait plus cette fusion.

Le climat scolaire, fortement déstabilisé depuis 3 semaines par un projet municipal de fusion des écoles Diderot, devrait enfin pouvoir s'apaiser au sein des deux écoles.

Nous nous satisfaisons de cette décision et restons aux côtés des équipes pour que les conditions d'accueil des élèves, le fonctionnement des écoles et les conditions d'enseignement des équipes puissent se poursuivre dans la sérénité et à leurs initiatives.

Par ailleurs, cette séquence vient confirmer que la mobilisation des enseignants dans l'unité avec leurs organisations syndicales permet d'obtenir satisfaction. Nous nous félicitons que cette mobilisation ait permis à l'Education Nationale d'agir avec responsabilité, en s'appuyant sur les représentants des personnels. C'est bien l'exigence que nous défendons pour nos élèves et les personnels qui s'en trouve ainsi renforcée.

Créteil, le 06 février 2023.